

# *Ecuador expone en Ginebra políticas de su gobierno por la equidad.*

---



Ginebra, 2 mar (RHC) El vicepresidente del Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades, de Ecuador, Xavier Torres, resaltó la inversión social de su gobierno y la promoción de la igualdad y la equidad en las políticas.

El representante ecuatoriano expuso ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU algunas de las acciones tomadas por su gobierno en los recientes años, en beneficio de la población del país andino sin importar su religión, género, identidad étnica o nacionalidad.

Apuntó Torres que así lo evidencian las más de 70 mil personas que han sido reconocidas en el estatus de refugiados e integradas directamente a la sociedad, sin ser confinadas en campos de refugiados, sin que se les exijan contribuciones financieras y, menos, aún se les confiscan sus bienes de valor.

De acuerdo con el vicepresidente, esas medidas son una muestra de la puesta en práctica de la nueva Constitución adoptada en el 2008, en la cual prima una visión humanista que pone a la persona como el centro de los intereses políticos, sociales y económicos del Estado, por encima de cuestiones meramente económicas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85988-ecuador-expone-en-ginebra-politicas-de-su-gobierno-por-la-equidad>



**Radio Habana Cuba**